



AMLO 'minimiza' problema con narco: diputados

Diputados de oposición condenaron la expresión del presidente Andrés Manuel López Obrador en la que pidió que la zona de narcotráfico conocida como el Triángulo Dorado, ahora sea llamada "triángulo de la gente buena y la gente trabajadora".

En su gira del fin de semana por el municipio de Guadalupe y Calvo, Chihuahua el mandatario dijo que le molesta que a la zona limítrofe entre ese estado, Durango y Sinaloa se le llame Triángulo Dorado.

Esa región es una zona montañosa de difícil acceso y que tradicionalmente ha servido de refugio a líderes de cárteles del narcotráfico como Joaquín, El Chapo, Guzmán.

La diputada federal Cynthia López Castro (PRI) expresó que no puede llamársele como el Presidente sugiere a una zona que ha sido un foco rojo en el país, donde impera la inseguridad y el tráfico de drogas.

"Sin duda el Presidente está minimizando un problema importante que hay en el país y que ha sido la causa de los altos índices de inseguridad que hemos vivido", condenó.

Por otra parte, el diputado federal Francisco Huacus (PRD) apuntó que además de lamentable y desafortunada, la declaración mandó un mensaje de pacto a la delincuencia organizada.

"Esos mensajes fortalecen a las organizaciones (criminales) y debilitan a las instituciones que nos representan en materia de seguridad; pareciera que son mensajes ocultos hacia la delincuencia organizada".



POLÍTICA: RAZÓN Y PASIÓN

En tanto, López Obrador difundió ayer un video en el que informó que concluyó su gira por Chihuahua y Sinaloa, y se dedicó a "caminar, al cardio, dicen los médicos especialistas para que el corazón esté al cien". Y destacó que la política es razón y pasión.

Este fin de semana, también se registró un retén sobre la carretera Badiraguato-Guadalupe y Calvo, que impidió el paso a algunos periodistas que cubrían las actividades del Presidente.

Cuestionado al respecto, comentó que el control de México está en manos del Gobierno y no del narcotráfico. "Eso lo piensan

Karla López Rabadón
@karla109827

Dice Amlo que no es Felipe Calderón.
Amlo en la mitad del gobierno lleva más asesinatos que todo el gobierno de Felipe.
Amlo tardó 14 años en titularse, Felipe tiene 2 maestrías.
Los hijos de Amlo viven de la corrupción, los de @FelipeCalderon estudian.

los conservadores, yo no soy Felipe Calderón, ya para que quede claro".

En ese sentido, el expresidente ayer encendió las redes sociales al aparecer junto a Sergio Checo Pérez, tras su triunfo en el Gran Premio de Mónaco. E incluso se mencionó el nombre del piloto, Antonio Pérez Garibay, quien es un diputado de Morena.

/ JORGE X. LÓPEZ Y MARCO FRAGOSO